

特集「社会科学への招待2016」について

経済部研究企画・地域貢献委員会
金房広幸・齋藤友之・芝 園子

本特集は学生会員の皆さんを主な対象とするものです。

本誌『社会科学論集』は、埼玉大学経済学会の機関誌です。『社会科学論集』では、厳格な審査を受けた研究論文を掲載し、会員、学会、ひいては広く社会に研究成果を提供しています。埼玉大学経済学会の会員には、教員のみではなく、学生や卒業生等も含まれます。

経済学部研究企画・地域貢献委員会では昨年に引き続き、新入生をはじめとする学生会員を対象として、特集「社会科学への招待2016」を掲載し、学問への招待の特集を掲載することにいたしました。

本経済学部は、2015年4月から1学科4メジャー体制に移行しました。そこで、今回の特集「社会科学への招待2016」では、経済分析メジャー、国際ビジネスと社会発展メジャー、経営イノベーションメジャー、法と公共政策メジャーの4メジャーの紹介を行うとともに、社会科学の面白さや楽しさを伝えることを目的として企画した次第です。

大きく変化する複雑な社会に生きている私たちは日々、考え、選択し、行動していかなければなりません。そして、よりよく生きていくため自ら考え選択していく場面においては、各専門分野において築かれてきた、様々な知識や知恵が大いに役立つものと思われます。そして、先端の学問研究の世界に触れ、考え、議論をすることこそ、大学において勉強する大きな意義であると思われます。学生会員の皆さんは、この特集も手がかりにして、先端の学問研究の世界に挑戦することを希望します。